

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO CRÓNICA JUDICIAL GENERALES ATLANTICO NACIONAL DEPORTES MUNDO OPINIÓN ECONÓMICA CULTURA



EDICTOS Y CLASIFICADOS CADENA RADIAL LA LIBERTAD

Inicio > Económica > Hallazgo de crudo en el Putumayo: El anuncio promisorio de **Ecopetrol**

Económica Generales

Hallazgo de crudo en el Putumayo: El anuncio promisorio de **Ecopetrol**

agosto 10, 2023



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, madrugó este jueves a anunciar a través de la plataforma X el hallazgo de un promisorio pozo de crudo en el municipio de Orito, en el departamento del Putumayo.

Según el directivo, este descubrimiento evidenció presencia de un hidrocarburo liviano de 31 grados API. Además, tiene una gran ventaja competitiva dado que está ubicado en una zona cercana a campos en producción e infraestructura que ya existe.



Últimas Noticias



Declaran responsable a Tomás Maldonado por el feminicidio de Brenda Pájaro

agosto 10, 2023

Cabe recordar que se trata de un crimen que cumplió 5 años tras el asesinato el 25 de julio de 2018, día en que...



Rafael Martínez denuncia persecución de la Procuraduría en su contra para favorecer a los...

agosto 10, 2023

Así se pronunció Rafael Martínez este jueves 10 de agosto mediante un comunicado a la opinión pública donde dijo: Ante la apertura de esta...



Te recomendamos leer:



Declaran responsable a Tomás Maldonado por el feminicidio de Brenda Pájaro

agosto 10, 2023



Rafael Martínez denuncia persecución de la Procuraduría en su contra para...

agosto 10, 2023



Médico colombiano asesinado en Tailandia tenía 80 mil dólares en efectivo

agosto 10, 2023

Daniel Sancho permanece en una cárcel de Tailandia luego de confesar



Ecopetrol

@ECOPETROL_SA · [Seguir](#)



#Atención !! #NuevoHallazgo !! | La empresa informa que el pozo exploratorio Alqamari-2, ubicado en el municipio de Orito, departamento de Putumayo, confirmó la presencia de hidrocarburos. Aquí nuestro presidente @ricroabar nos cuenta más detalles.



Ver en Twitter

5:59 a. m. · 10 ago. 2023



677



Responder



Copia enlace

[Leer 40 respuestas](#)

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por

Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News

Me gusta 2



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

el asesinato del médico colombiano Edwin Arrieta, quien había viajado a ese país...



Fernando Villavicencio iba a revelar investigaciones contra Rafael Correa, ¿Cuál iba a ser el...

agosto 10, 2023

Hace unos días Fernando Villavicencio señaló en una entrevista que iba a revelar, una de sus mayores investigaciones periodísticas, donde involucran gravemente a Rafael...

Más Leídas



Declaran responsable a Tomás Maldonado por el feminicidio de Brenda Pájaro

agosto 10, 2023

Cabe recordar que se trata de un crimen que cumplió 5 años tras el asesinato el 25 de julio de 2018, día en que...



Rafael Martínez denuncia persecución de la Procuraduría en su contra para favorecer a los...

agosto 10, 2023

Así se pronunció Rafael Martínez este jueves 10 de agosto mediante un comunicado a la opinión pública donde dice; Ante la apertura de siete...



Accidente de tránsito deja una persona muerta en Malambo

agosto 10, 2023

El lamentable siniestro ocurrió la madrugada de este jueves en el barrio Lluvia de Oro. Los accidentes de tránsito siguen cobrando vidas humanas. En esta...

[Cargar más >](#)

Artículo anterior

Artículo siguiente

Movimientos financieros sospechosos del ELN: MinDefensa tiene dos hipótesis

Consejo de Seguridad es anunciado tras asesinato del papá de alias 'Castor'

Artículos relacionados

Más del autor



Declaran responsable a Tomás Maldonado por el feminicidio de Brenda Pájaro



Rafael Martínez denuncia persecución de la Procuraduría en su contra para favorecer a los narcoclanes del Magdalena



Accidente de tránsito deja una persona muerta en Malambo



Médico colombiano asesinado en Tailandia tenía 80 mil dólares en efectivo



Fernando Villavicencio iba a revelar investigaciones contra Rafael Correa, ¿Cuál iba a ser el destape?



Atlético Nacional visita a Racing buscando 4tos en la Libertadores



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Declaran responsable a Tomás Maldonado por el feminicidio de Brenda Pájaro

agosto 10, 2023



Rafael Martínez denuncia persecución de la Procuraduría en su



contra para...

agosto 10, 2023

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.